INTRONISÉ EN

Brian GAUDET

Bâtisseur – Football et lutte

Les nombreuses contributions au sport de Brian Gaudet sont fondées sur les principes de l'engagement, de l'intégrité et de la détermination. Brian, qui s'est lui-même distingué sur la scène sportive, a consacré une grande partie de sa vie adulte à inspirer et à appuyer de jeunes athlètes. Il a investi beaucoup de son temps dans le développement et la promotion de sports au niveau mineur et dans les écoles secondaires, à savoir 25 ans pour la lutte et plus de 35 ans pour le football. En sa qualité d'entraîneur en chef d'équipes de lutte de plusieurs écoles secondaires de la région, il a mené des athlètes au succès à l'échelle provinciale et nationale. Il était d'ailleurs un officiel actif et bien respecté de Wrestling Canada Lutte (anciennement l'Association canadienne de lutte amateur), ayant arbitré à 38 championnats nationaux aux niveaux junior, senior et universitaire. Pendant près de deux décennies, il a agi à titre d'agent de contrôle du dopage auprès du Centre canadien pour l'éthique dans le sport. Il s'agit sans aucun doute de l'une de ses plus importantes contributions au sport. Il a assumé ce rôle à l'échelle internationale, notamment aux Jeux olympiques de 2010 à Vancouver, en Colombie-Britannique, et à l'occasion de plusieurs championnats mondiaux dans diverses disciplines sportives. Brian a dévoué toute sa vie à sa passion pour aider des athlètes à réaliser leur plein potentiel. Son encadrement et sa poursuite de l'excellence ont conduit des athlètes sur le chemin du succès dans le sport et bien d'autres aspects de leur vie.

